

# すぎたに

## 根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」  
2022. 5. 27 文責:校長 村川 司麻  
平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)  
TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020  
Eメール:[neshiko@educet03.plala.or.jp](mailto:neshiko@educet03.plala.or.jp)  
<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko>

## みんなで頑張った運動会！



5月15日(日)、春の運動会が開催されました。『元気、団結、笑顔でかっこよく頑張れパーフェクト』をテーマに掲げ、全校児童23名が力を合わせ、行進や演技、競技を精一杯頑張ることができました。練習の時から6年生が中心となって全校をまとめ、当日は見事な応援合戦を発表できました。大きな声にもまとまりがあり、応援の工夫がいっぱい

で素晴らしい団結力を見せてくれました。また、全校でのダンスや笑顔いっぱい踊りながらの玉入れ、みんなで行ったリレーなどとてもかっこよく見えました。高学年の姿を見て頑張る低学年、高学年の仕事ぶりを見ながら自分たちの役目を果たそうとする中学年、最後まで自分たちの役目を果たそうとする高学年の姿には子どもたちの成長ぶりがうかがえ、「元気」「団結」「笑顔でのかっこいい頑張りを伝えることができたパーフェクトな運動会になったと思います。当日は、保護者の皆様、ご家族の皆様には、たくさんの運動会運営へのご協力やご声援をいただきありがとうございました。1学期も後半に入ります。運動会での成長を大切にしながら、学習や生活の充実を図っていきます。今後ともご理解ご協力をよろしく願いいたします。



### 運動会がんばりました！

○運動会の練習に勇気をもって頑張れなかった私に、応援団長の言葉が心に残った。「間違えてもいいから、楽しくやろう！」走り、係と夢中で頑張った。運動会中、終わってからも団長の言葉が心に残った。(そら)

○一つ目、応援合戦で太鼓を担当し、声をふりしほって頑張った。二つ目、ソーラン節を低学年に教え、みんな本番は、裸足の痛さも顔に出さず頑張った。三つ目は、得点発表の代表で緊張したが勇気もち発表できた。来年、6年としてみんなをまとめていきたい。(はゆま)

○最後の運動会にけがをして、全部出ることができなくてくやしかった。放送や玉入れ、ソーラン節の太鼓などできることを頑張った。先生や友達に助けてもらってうれしかった。(ゆうじ)

○ソーラン節やダンスを低学年に教えた。教えた分、みんなできた時の喜びが大きかった。応援合戦でアイデアをたくさん出した。5年生と一緒に協力することでまとまった。教えることや協力の良さがわかった。(すかい)

○赤組の応援リーダーを頑張った。練習の時より本番は、赤組みんなの声が大きく、すばやく動くことができた。団結した運動会になり、いい思い出になった。来年は、中学校でも頑張りたい。(あかり)

### 6月行事

- 1日(水) 少年の日
- 2日(木) オペラ体験学習、PTA執行部会(19時~)
- 6日(月) 委員会活動
- 9日(木) オペラ体験学習
- 12日(日) **少年の主張大会**
- 13日(月) クラブ活動
- 15日(水) オペラ体験活動(現地練習)
- 16・17日(木・金) 5年 野外宿泊学習
- 19日(日) **家庭の日**
- 20日(月) オペラ体験学習
- 21日(火) 水泳指導①(シーライフ)
- 27日(月) **根獅子の心を見つめる週間(~7/3まで)**
- 28日(火) 地区児童会
- 29日(水) 水泳指導②(シーライフ)
- 30日(木) 授業参観、学級懇談会、AED講習、学校保健委員会(19時~)